## Lithografien von Tübke in Taucha ausgestellt

Taucha (-tv). Eine "Ausstellung der Sonderklasse" erleht Taucha ab Sonnabend. Da ist sich der Schlossvereinsvorsitzende Jürgen Ullrich ganz sicher. Im Rittergutsschloss lädt der Förderverein ab 14.30 Uhr zur Vernissage mit Lithografien von Werber Tübke ein.

Zum 80. Geburtstag des 2004 gestorbenen Leipziger Malers präsentiert der Verein eine weniger bekannte Seite des Künstlers. Dabei habe Tübke neben seinem großen malerischen und zeichnerischen Werk auch insgesamt 214 Einzelmotive als Radierungen, Holzschnitte und vor allem Lithografien geschaffen, erklärt Kunsthistorikerin Annika Michalski. "Die Lithografie begleitet das gesamte malerische Schaffen Tübkes in Verinnerlichungen, Formübungen, Vorstudien zu einzelnen Werkkomplexen, Reise-Erinnerungen, in metaphorischen Szenarien, aber auch als Ausdruck seelischer Befindlichkeiten", schrieb Michalski über Tübke. "Während seiner Arbeit für das Panoramagemälde in Bad Frankenhausen wird die Druckgrafik zu einem elementaren und unentbehrlichen Mittel der Reduktion auf ein kleines Bildformat, das dem Ausgleich von zuweilen übermächtig gewordenen Bildwelten und Figuren-Szenarien dient."

Insgesamt 32 Lithografien aus den Jahren von 1969 bis 1999 werden in Taucha zu sehen sein. Die Schau ist bis zum 31. Oktober sonnabends und sonntags von 14 bis 17 Uhr sowie mittwochs nach Voranmeldung zu sehen.